

LOCALE

Limoux : le Syndicat des Rivières embauche des chèvres débroussailleuses

🕒 1 min



Certaines zones à débroussailler près des cours d'eau sont difficiles d'accès pour les équipes du syndicat mixte d'aménagement hydraulique de la haute vallée de l'Aude. Des biquettes agiles les remplacent.

Elles vont croquer leurs repas dans les buissons sans craindre le vertige sur les pentes escarpées. Aujourd'hui, pour débroussailler et défricher leurs terrains les entreprises publiques ou privées délaissent le matériel spécifique au profit de brebis et de chèvres.

Une solution économique et écologique. Les chèvres débroussailleuses sont louées à Mathieu Philippe par le Syndicat des rivières pour un entretien régulier des rivières de la vallée de l'Aude. Mieux que des machines ces herbivores tout terrain donneront un coup de pouce à la biodiversité des lieux. Elles sont laissées trois semaines au même endroit avant d'être déplacées un peu plus

loin pour un autre festin. Une méthode simple et efficace qui permet au berger de Ladern-sur-Lauquet de travailler à domicile avec son troupeau d'une trentaine de bêtes le long du Lauquet.

C'est dans l'air du temps. Des chèvres et brebis vont remplacer les machines ou les produits chimiques. Une solution aussi heureuse pour le syndicat que pour le berger Mathieu Philippe.